

2 de marzo de 2010

asunto: EL GRUPO ELECNOR SE ADJUDICA LA ELECTRIFICACIÓN DEL AVE OURENSE – SANTIAGO, CON UN PRESUPUESTO DE 29,86 MILLONES DE EUROS Y UN PLAZO DE REALIZACIÓN DE LA OBRA DE 41 MESES.

El Ministerio de Fomento, a través del administrador ferroviario Adif, ha adjudicado al Grupo Elecnor la obra de electrificación del tramo del AVE entre Ourense y Santiago por un importe de 29,82 millones de euros.

El contrato supone la instalación de la catenaria, adaptada a velocidades de hasta 350 kilómetros por hora. Además de la electrificación, el contrato incluye la instalación de todos los sistemas asociados en el eje Santiago-Ourense, como el alumbrado de los túneles, la calefacción de agujas o el suministro de energía a edificios técnicos y casetas de telecomunicaciones.

Para la realización del proyecto el Grupo Elecnor dispondrá de un plazo de 41 meses divididos en la fase de realización de obra y el periodo de mantenimiento, siendo el primer tramo de alta velocidad ferroviaria que entre en servicio en Galicia.

El Grupo Elecnor participa activamente en el desarrollo de las infraestructuras ferroviarias a nivel nacional, tanto en las líneas de Alta Velocidad como en las líneas convencionales, metros, tranvías, etc. Destaca su papel en el desarrollo de la alta velocidad con una catenaria de tecnología íntegramente española que permite la circulación de trenes a 380 km/h y que ya está operativa en el AVE Madrid-Barcelona.

ELECNOR, S.A.